
Die Vorsitzende dankt Frau Klaperski und Frau Rockel für ihr Engagement. 
 
Frau Klaperski berichtet über den Tagesablauf und die durchgeführten Ausflüge. Sofern 
sich die Anmeldezahl im nächsten Jahr erhöht, müsste allerdings der Transport der 
Kinder bei Fahrten überdacht werden. Weiterhin ist die Altersspanne der Kinder 
zwischen 4 und 10 Jahren sehr hoch. Hier muss jedoch zunächst die Anmeldesituation 
im nächsten Jahr abgewartet werden. 
 
RM Kathmann dankt Frau Klaperski und Frau Rockel für ihre Arbeit. Die beiden seien 
ein ideales Team. Ohne dieses Angebot hätten die Kinder nicht so interessante Ferien 
gehabt. 
 
RM Mietz-Hüttel spricht ebenfalls ihren Dank aus. Nachbarkommunen sehen schon 
neidisch auf dieses Angebot, so dass vor diesem Hintergrund der Zuschussbedarf 
akzeptabel ist. 
 
Die Vorsitzende bittet darum, den Feriengarten 2008 frühzeitig zu bewerben. 


